

Van: tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <sarie@dounia-news.be>
Verzonden: zondag 9 maart 2014 10:33
Aan: Nieuwsarchief
Onderwerp: DN 090314 (PDF ci-joint)
Bijlagen: PDF 090314.pdf

Les archives



Dounia N
REVUE D
PRESSE
HEBDOMAD

Édité par Dounia News et propulsé par Splio, le 9 mars 2014

► <http://wp.me/pUmLI-Rk>

► http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)



EDITORIAUX



Le développement durable au Maroc

(Le traitement valorisant et écologique des déchets ménagers)

L'accès aux technologies et aux moyens financiers et matériels qui peuvent bénéficier au développement et à la transformation du Maroc, est toujours contrôlé par une élite qui a bénéficié, d'abord de l'indépendance avec la complicité du néo-colonialisme, ensuite de la mondialisation avec le soutien du grand capital géo financier. Le défi de la création des richesses est rendu difficile par le fait que les nouvelles forces montantes qui veulent participer activement au développement de notre royaume se heurtent à d'énormes défis de gouvernance et à des contradictions héritées de la domination coloniale et de la mondialisation.

Lire la suite de l'article : <http://wp.me/pUmLI-Tt>



Crise franco-marocaine, le piège

Mohammed Mraizika

Les relations du Maroc avec l'un de ses alliés historiques et stratégiques, la France, sont rentrées, brutalement, dans une phase critique. C'est une suite d'incidents et de déclarations indignes et attentatoires à l'honneur du Maroc qui en est la cause. Comment a-t-on pu en arriver là ? Est-ce un simple accident de parcours ? Un sombre nuage que dissiperont demain les vents de la raison et du pragmatisme ?

1-L'écran de fumée

Les stratégies militaires connaissent bien l'usage de la veille tactique de l'écran de fumée. Cette tactique consiste à émettre une fumée dense, à l'aide de grenades fumigènes en général, pour masquer une position, préparer ou repousser une offensive. L'Algérie et ses mercenaires du Polisario, simulateurs avertis, se sont approprié cette tactique de l'écran de fumée pour en faire un usage diplomatique et politique.

Lire la suite de l'article : <http://wp.me/pUmLI-Tr>



Les Tatars de Crimée

Par BELHALOUMI Abdelrhani

En 2008, les chars russes entraient sur le territoire de la Géorgie, en Ossétie du Sud. Le résultat a été l'amputation d'une partie du territoire géorgien, contre toutes les règles du droit international, et la création des deux républiques fantoches d'Ossétie du sud et d'Abkhazie, en Abkhazie, sur la côte de la Mer Noire (face à la Crimée).

Cette dernière a subit dernièrement une "invasion armée", avec plus de 2.000 soldats russes aérotransportés à Simferopol, capitale de cette république autonome du sud de l'Ukraine, où vivent des Ukrainiens, des Russophones et des Tatars.

Lire la suite de l'article : <http://wp.me/pUmLI-Tv>



Diversité et richesse de la communauté marocaine de l'étranger

Lors de la table ronde du samedi 22 février à Casablanca, organisée par le CCME (le conseil de la communauté marocaine à l'étranger) dans le cadre du dialogue national avec la société civile, autour d'une cinquantaine de MRE (marocains résidents à l'étranger), venus des 4 coins du monde, il m'a été possible de constater, encore une fois, la richesse humaine de la communauté marocaine ou des communautés marocaines de l'étranger. Un échange entre marocains qui nécessitait la contribution des interprètes afin de permettre aux uns et aux autres de s'exprimer aisément dans la langue de leur choix, celle qui prédomine par rapport à leur lieu de vie.

Mais au delà de cette parenthèse de langues qu'il ne faut point minimiser car elle dessine la diversité linguistique de la diaspora marocaine, cette table ronde a été surtout l'occasion d'une expression plurielle, avec des visions parfois complètement opposées, qui témoignent de parcours différents et enrichissants, mais au final complémentaires.

Lire la suite de l'article : <http://wp.me/pUmLI-Tn>

M A R O C Top

PARIS NADOR



Les voyageurs d'affaires vont pouvoir s'envoler vers Nador, ville du nord-est du Maroc au départ de Paris avec Royal Air Maroc. La compagnie reliera les deux villes deux fois par semaine à partir du 15 juin 2014.

Royal Air Maroc décollera de Paris tous les mercredis à 13h55 et mettra le cap vers Nador où elle se posera à 15h30. Le retour est programmé à 16h25 pour un atterrissage sur la capitale à 20h05. Le deuxième vol hebdomadaire sera assuré le dimanche. L'avion s'envolera de Paris à 15h10 pour une arrivée au Maroc à 16h45. Il redécollera de la piste marocaine à 17h35 et se posera à Paris à 21h15.

Source : aeronautique.ma

MAROCAINS HAUTEMENT QUALIFIÉS, VOUS ÊTES CONCERNÉS !



La loi du 16 juin 2011 relative à l'immigration, à l'intégration et à la nationalité a mis en place un nouveau titre de séjour destiné aux ressortissants de pays tiers hautement qualifiés. A travers ce texte législatif, la France était le premier Etat membre de l'Union européenne à transposer la directive européenne du 25 mai 2009 2009/50/CE portant création de la « carte bleue européenne ».

Les conditions d'attribution de cette carte bleue européenne ont été fixées par le décret du 6 septembre 2011 et la condition de rémunération par l'arrêté du 9 novembre 2011. La circulaire du 21 novembre 2011, NOR : IOCL 1130031 C présente les modalités de délivrance de la carte aux étrangers « hautement qualifiés » et aux membres de leur famille.

http://www.libe.ma/Marocains-hautement-qualifies-vous-etes-concernes-_a47610.html?preaction=nl&id=14124606&idnl=157374&

6 EME EDITION DES UNIVERSITES D'ETE



LANCEMENT DE LA 6eme EDITION DES UNIVERSITES D'ETE AU PROFIT DES UNIVERSITAIRES MAROCAINS RESIDANT A L'ETRANGER 2014

Dans le cadre d'une démarche participative et en concertation avec trois universités marocaines (Abdelmalek -Essaâdi -Tétouan, Hassan II-Casablanca, et Ibn Zohr-Agadir), le Ministère Chargé des Marocains Résident à l'Etranger et des Affaires de la Migration organise la **sixième (6ème) Edition des Universités d'été**.

Ce programme a pour finalité le renforcement des liens culturels entre les jeunes marocains Résident à l'Étranger et la mère patrie.

Vont participer à cette **6ème édition des Universités d'été 2014, 300 jeunes** étudiants d'origine marocaine résidant à l'étranger, âgés entre 18 et 25 ans.

[Lire la suite](#)

<http://www.marocainsdumonde.gov.ma/media/113221/note%20de%20presentation.pdf>

[Télécharger le programme](#)

<http://www.marocainsdumonde.gov.ma/media/113241/programme%20uae%202014%20fr.pdf>

ROYAL AIR MAROC REVIENT À MONTPELLIER



La compagnie aérienne **Royal Air Maroc** relancera en juin une liaison entre **Casablanca** et **Montpellier**, après six ans d'absence. A partir du 17 juin 2014, la compagnie nationale marocaine met en place trois vols par semaine entre sa base et l'aéroport de Montpellier-Méditerranée, opérés en **Boeing 737-800** pouvant accueillir 12 passagers en classe Affaires et 159 en Economie. Les vols du mardi, jeudi et samedi décolleront à 8h10 pour arriver à 11h35, et repartiront de France à 12h25 pour arriver 13h50. Royal Air Maroc propose le billet aller-retour à partir de 233 euros TTC sur cette route, où elle fera face à la concurrence de la **low cost Air Arabia Maroc**.

Source : air.journal

CANNABIS: LE MAROC RESTE LE PREMIER PRODUCTEUR MONDIAL



Avec l'Afghanistan, le Maroc reste la première source mondiale de résine de cannabis, selon le rapport annuel de l'OICS, Organe international de contrôle des stupéfiants, qui vient de paraître. Avec une production annuelle évaluée par les Nations Unies à 38.000 tonnes, le Maroc est depuis 13 ans, le premier producteur mondial de résine de cannabis. Une place que le pays partage avec l'Afghanistan, selon le rapport 2013 de l'Organe international de contrôle des stupéfiants (OICS), dont la rédaction a reçu une copie.

Lire la suite :

http://www.aufaitmaroc.com/actualites/maroc/2014/3/5/le-maroc-reste-le-premier-producteur-mondial_218451.html?utm_source=daily_newsletter&utm_medium=e-mail&utm_campaign=aufait_newsletter

REACTION A L'ARTICLE CONTRE M. BELGUENDOUZ



Salam;

Un conseil au vrai auteur de l'article de la semaine dernière sur...: quand il veut passer ses articles à un tiers pour les signer à sa place, qu'il choisit quelqu'un de valable, parce que son dernier choix est très mauvais.

Lire la suite de l'article en Arabe :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=915

M.ANIS BIROU LE NOUVEAU MINISTRE CHARGÉ DES MRE ET DES AFFAIRES DE LA MIGRATION



Titulaire d'un diplôme d'ingénieur statisticien-économiste avec grade d'ingénieur en chef, M. Birou a été chargé de 1982 à 1985 du service statistique et documentation à la direction de la planification et des études au ministère des travaux publics avant d'être nommé chef du service structuration des prix en 1990.

De 1993 à 1995, il a occupé la fonction de conseiller en gestion à la Direction générale de l'hydraulique, puis chef de l'unité centrale d'organisation au ministère des travaux publics de 1995 à 1997.

M. Birou a été désigné chef de cabinet de la secrétaire d'Etat à l'entraide nationale de 1997 à 1998 et chef de cabinet du ministre de l'enseignement supérieur, de la formation des cadres et de la recherche scientifique de 1998 à 2002.

De 2002 à 2003, il a occupé le poste de directeur de l'office national des œuvres universitaires sociales et culturelles, avant d'être nommé, en 2003, secrétaire général du ministère de la modernisation des secteurs publics. Il a occupé ce poste jusqu'au 8 juin 2004, où il a été nommé secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur, de la formation des cadres et de la recherche scientifique, chargé de l'alphabétisation et de l'éducation non formelle .

Le 15 octobre 2007, M. Birou est nommé Secrétaire d'Etat auprès du ministre du Tourisme et de l'Artisanat, chargé de l'artisanat, jusqu'à janvier 2012. MAP

NDLR

Liste complète des membres du gouvernement Benkirane :

<https://www.maroc.ma/fr/content/la-liste-du-gouvernement>

BELGIQUE [Top](#)

BELGIQUE : LES CHÔMEURS CONTRE LES MIGRANTS



Si l'État veut depuis peu attirer de nouveaux migrants, les syndicats estiment qu'il faudrait commencer par former les chômeurs et régulariser les clandestins déjà présents.

La Belgique va-t-elle revoir son "dogme" officiel d'immigration économique "zéro", décreté en 1974 ?

C'est ce que laissait entendre en 2012 la ministre de l'emploi, Monica De Coninck, en affirmant que "300 000 à 400 000 emplois" allaient se libérer ces prochaines années.

L'enjeu serait d'attirer des "gens formés et diplômés" d'ici à 2020.

La politique d'immigration choisie prônée par Monica De Coninck, existe déjà, mais à petite échelle.

Des migrants peuvent obtenir un permis de travail pour des métiers qui connaissent une pénurie de main-d'œuvre.

http://www.alternatives-internationales.fr/index.php?ogn=MODNL_294&prov=&cat=&lg=fr&id_article=67400&id_publication=1287

CÉLÈBRE MILITANTE MAROCAINE DES DROITS DE L'HOMME A DE L'ESPOIR POUR SON PAYS



Khadija Ryadi, l'ancienne présidente de l'organisation marocaine des droits humains AMDH, a remporté le prestigieux prix des droits humains de l'an dernier de l'ONU. Après la cérémonie, elle a également eu lieu un arrêt à Borgerhout. Yassine Channouf et Maryam H'Madoun ont écouté son histoire. Au Maroc, elle est une icône, mais son combat pour les droits humains hors du Maroc mérite l'attention.

Lire l'article en Néerlandais :

<http://www.dewereldmorgen.be/artikels/2014/03/04/bekendste-marokkaanse-mensenrechtenactiviste-heeft-hoop-voor-haar-land>

MOBILISATION



MOBILISONS-NOUS MASSIVEMENT POUR LA MANIFESTATION
DU 10 MARS 2014, EN FRONT COMMUN SYNDICAL, CONTRE LA
CHASSE AUX CHÔMEURS !
RESISTONS ENSEMBLE !



INFOS

RENDEZ-VOUS LE LUNDI 10 MARS 2014, A 12H00, PLACE BROODTHAERS A 1060 BRUXELLES (devant l'ONEm)

FIN DE PARCOURS A 14H00

PLACE VICTOR HORTA A 1060 BRUXELLES

Discours

- Philippe Van Muylder (Secrétaire Général FGTB Bruxelles),
- Myriam Gérard (Secrétaire régional CSC Bruxelles)
- Philippe Vandenameele (Secrétaire régional CGSLB Bruxelles)

PARCOURS : <http://goo.gl/maps/txr6c>

RENCONTRE MENSUELLE



La Ligue d'Entraide Islamique – Mosquée Al Khalil organise sa rencontre mensuelle sous le thème de :

«Ethique, philosophie et Islam»

donnée par Pr. Abdelhamid Youyou

(Professeur à l'Université de Oujda, spécialiste en Relation Islam et Occident).

Du 07 au 09 mars 2014

Programme :

1. 07 mars : Sermon du vendredi
2. 08 mars : Conférence (en Arabe)

Thème : مکانات اسلامیة في المجتمع

Lieu : Salle de prière (Rue Delaunoy n°40, 1080 Bruxelles)

Horaire : à 18h30 (après la prière d'Al-Maghrib)

3. 09 mars : Séminaire de formation

Thème : « Islam et philosophie : passé et présent »

Lieu : Salle de conférence (Rue Vanderstraeten n°9, 3ème étage, 1080 Bruxelles)

Horaire : de 09h30 à 17h

PAF : 6 €/3€ (étudiants)
(support de cours et restauration inclus)

«50 ANS D'IMMIGRATION MAROCAINE EN BELGIQUE»



Dans le cadre de la commémoration du cinquantenaire de l'immigration marocaine en Belgique, le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège s'associe à l'événement en organisant une conférence suivie d'un débat en compagnie de l'écrivain marocain Fouad LAROUI, le vendredi 14 mars à 20h, dans la salle du CCAPL.

Le 17 février 1964, la Belgique concluait avec le Maroc un accord bilatéral relatif au recrutement de main d'œuvre marocaine pour les besoins de l'économie belge. Sans s'y résumer, une part non négligeable de l'immigration en provenance du Maroc y trouve son origine. Cette date sert aujourd'hui de balise pour dater le début des origines de la présence en Belgique de nos concitoyens d'ascendance marocaine qui, faut-il le rappeler, est bien plus ancienne.

Vendredi 14 mars 2013 à 20h
salle du CCAPL - rue Henri Orban 1 à 4030 Grivegnée
P.A.F. : 1€ / Gratuit pour membres, étudiants, chômeurs et Art. 27
Un verre de thé à la menthe est offert

Renseignements et réservations au CCAPL:
Téléphone : 04/ 342 78 84 - GSM : 0497/ 167 909
Email: info@ccapl.be - Site internet: <http://www.ccapl.be>
Email: info@ccapl.be - Website: www.ccapl.be

SÉMINAIRE: CULTURE, COHÉSION SOCIALE ET TERRITOIRE URBAIN



Bruxelles est une ville « mosaïque » caractérisée par une multitude de cultures, de langues parlées, de générations, de profils socio-économiques, etc. Une telle diversité suscite une effervescence culturelle riche pour la Région de Bruxelles-Capitale, tant pour sa cohésion sociale que son développement urbain. Dès lors, comment mieux faire de la culture un moteur d'innovation sociale, un facteur d'émancipation des citoyens, ou encore une source de création d'activités économiques et d'emplois ?

Pour la Solidarité, en partenariat avec SMartBe et le Centre Culturel de Forest (le BRASS), vous invite à un séminaire de réflexion autour de ces questions, en présence du Ministre bruxellois (COCOF) de la culture, Rachid Madrane.

Date : le 25 mars 2014 - de 9h à 14h

Lieu : BRASS (*Centre Culturel de Forest*)

364 Avenue van Volxem, 1190 Forest

Accès en transports en commun : Trams 81, 82 et 97 / Bus 49 et 50 (Arrêt WIELS)

Contact : elise.dubetz at pourlasolidarite.eu / Tél. : 02.535.06.70

Consultez le programme

http://www.pourlasolidarite.eu/T%C3%A9lex_Mailing/2014/2014_03_25_Sem_Culture/Programme_Seminaire_culture_25_03_14.pdf

Inscrivez-vous en ligne en cliquant ici

<https://docs.google.com/forms/d/1LKKQ5WLMz6b2e56-ofeSUIdjcejovvH8m4EO3yMKNxc/viewform>

LE CERCLE DES ETUDIANTS ARABO-EUROPÉEN



Le comité Conférences du CEAE a le plaisir de vous inviter à sa première Conférence/Challenge du quadrimestre organisée en partenariat avec Muslims Rights Belgium et le Think Tank Vigilance Musulmane, qui portera sur la thématique:
"Islamophobie: Mythe ou Réalité?".

Celle-ci sera animée par :

- **Marwan Muhammad**, ingénieur en mathématiques financières et en statistique, membre du CCIF et président de FoulExpress

- Mehmet Saygin, juriste et politologue, membre du Tink Thank Vigilance Musulmane et administrateur de l'asbl Justice and Democracy.

Les exposés des intervenants seront ensuite suivis d'une partie **Challenge**, durant laquelle une équipe d'étudiants et de professionnels s'emploieront à:

- Revisiter la problématique du point de vue des étudiants afin de se ré-approprier le débat
- Poser des questions spécifiques afin de couvrir tous les aspects de la thématique
- Pousser dans leurs retranchements les intervenants afin d'éprouver leurs contenus pour une meilleure compréhension et une meilleure critique
- Pousser la réflexion au maximum.

La parole sera ensuite donnée au public!

Quand: le 14 mars 2014 à 18h30 - Accueil à 18h30 et début à 19h

Où? Auditoire K, campus du Solbosch (Avenue Paul Héger, 1050 Bruxelles)

Accès? Bus 71, Tram 25, 94 et 7

Prix: 2 euros membre et 3 euros non-membre

MAGHREB TV-SAT LANCÉE DEPUIS BRUXELLES



La nouvelle chaîne de télévision belgo-marocaine, Maghreb TV-SAT, a finalement été lancée depuis Bruxelles par des hommes d'affaires marocains. Maghreb TV-SAT diffusera ses programmes officiellement en Europe, au Moyen-Orient, aux Etats-Unis et au Canada et ce via Nilesat ou Galaxy 19.

Maghreb TV-SAT est un média indépendant qui permettra le renforcement des liens entre MRE (Marocains du monde) et le Maroc, leur pays d'origine. La nouvelle chaîne proposera une grille de programmes qui comprendra une émission politique quotidienne, des variétés ainsi que la cuisine maghrébine et internationale.

Source : Maghreb info

FORUM SOCIAL MAGHREB-MACHREK



Invitation à la rencontre de travail préparatoire

Troisième édition du Forum Social Maghreb-Machrek thématique migration

18, 19 et 20 avril 2014 - Monastir Tunisie

Dans le cadre des activités préparatoires au forum social Maghreb-Machrek migration qui se tiendra les 18-19-20 avril 2014

à Monastir, le comité de préparation bruxellois vous convie à une rencontre de travail sur les sujets qui seront abordés lors du forum.

Cette rencontre se tiendra le 20 mars 2014 de 18h30 à 20h30 à la Rue Rubens 1, 1030 Schaerbeek.

Qui sommes-nous et but de la soirée ?

Le comité de préparation bruxelloise pour cette édition du forum social Maghreb-Machrek migration rassemble les participants, issus de la société civile bruxelloise.

Programme de la soirée :

- **18h15** : Accueil des participants
- **18h30** : Présentation du Forum et de notre action
- **18h45** : Début des exposés suivis d'un échange de vues. Au cours de cette soirée, cinq thématiques seront abordées:
 - Les effets des politiques migratoires européennes sur le Maghreb et les accords de partenariat et de mobilité entre l'UE, la Tunisie et le Maroc.
 - Le drame des disparus tant sur les routes maritimes que sur les routes terrestres et la libre circulation et installation en Méditerranée.
 - Les politiques migratoires et la situation juridique des étrangers au Maghreb. L'exemple du Maroc, de la Libye et de la Tunisie.
 - La lutte contre le racisme et les discriminations au Maghreb.
 - La libre circulation et l'ouverture des frontières au Maghreb.

Nous comptons sur votre participation afin d'enrichir la réflexion. Faites-vous entendre afin que nous puissions tous porter nos arguments et/ou considérations jusqu'à Monastir.

Il est également possible de faire partie de la délégation bruxelloise. Toutes les informations pratiques à ce sujet seront données lors de cette même soirée.

Merci de bien vouloir nous confirmer votre participation (+ le nombre d'accompagnant).

Amitiés,

Toute l'équipe du FSMM_Monastir de Bruxelles.

Pour plus d'informations :

Driss El Korchi- Email : driss.elkorchi@skynet.be et GSM: 0473 98 14 57

Aziz Mkichri- Email: amkichri@yahoo.fr GSM: 0476 60 54 23

INDICATIONS SUR LA COMMUNAUTÉ MAROCAINE DE BELGIQUE



Le nombre de Marocains dans les régions de Bruxelles-Capitale et de Wallonie est estimé à 169750 personnes (prise en compte des MRE nés avec la nationalité belge).

Nombre

	Circonscription consulaire	Total
	Liège	51 465
Anvers (Antwerpen)	92 475	
Bruxelles	182 839	

Total général : 326 779 Marocains immatriculés auprès des postes consulaires marocains.

• 64 000 Marocains sont devenus européens parmi les 783 100 personnes ayant acquis la nationalité d'un Etat membre de l'UE (Enquête 2011).

Ensuite, viennent les Turcs (48 900), les Equatoriens (33 700) et les Indiens (31 700).

<http://www.lavieeco.com/news/societe/indications-sur-la-communaute-marocaine-de-belgique-28726.html>

SALON LITTÉRAIRE



Date : le samedi 29mars 2014 à 20h15

Lieu : Flagey, Bruxelles

Moussem, Centre Nomadique des Arts, vous invite à son deuxième Salon Littéraire en compagnie de cinq écrivains marocains de la diaspora: Abdelkader Benali, Fouad Laroui, Mohammed Berrada, Abdellah Taïa et Rachida Lamrabet.

Traditionnellement, les écrivains marocains s'expriment en plusieurs langues: arabe, berbère, français et espagnol.

L'immigration vient élargir le champ linguistique d'expression littéraire pour y ajouter le néerlandais, l'anglais, l'allemand, l'italien et le catalan. Cette multiplicité soulève plusieurs questions liées à la redéfinition d'une littérature nationale.

Après 50 ans de présence marocaine en Belgique, cette littérature mérite bien un inventaire. La Belgique compte un bouquet d'auteurs marocains

[Paginanummer]

qui écrivent à la fois en arabe, en français et en néerlandais.

Ce Salon Littéraire sera animé par l'écrivain belgo-marocain Taha Adnan.

CANCER DU SEIN



Les Marocaines de Belgique touchées dix ans plus tôt par le cancer du sein

Les femmes arabes et marocaines sont traitées pour un cancer du sein près de dix ans plus tôt que les autres femmes, selon une étude de l'ULB que Le Soir relaie samedi. Leurs tumeurs sont également plus agressives.

http://www.levif.be/info/actualite/belgique/les-marocaines-de-belgique-touchees-dix-ans-plus-tot-par-le-cancer-du-sein/article-4000551868293.htm?nb-handled=true&utm_source=Newsletter-08/03/2014&utm-medium=Email&utm-campaign=Newsletter-RNAVULV#

EUROPE Top

L'IFAB AUTORISE LES COUVRE-CHEFS



Les couvre-chefs pour les hommes et les femmes sont officiellement autorisés après une période d'essai de deux ans ; il est en revanche interdit d'arborer des slogans, déclarations ou publicités sur les sous-vêtements.

L'International Football Association Board (IFAB) s'est réuni au Siège de la FIFA à Zurich samedi 1er mars pour son Assemblée générale annuelle, présidée par le Président de la FIFA.

La réunion était la 128ème Assemblée générale annuelle depuis la création de l'IFAB en 1886 et la première depuis la séance

de fondation historique du 13 janvier 2014, qui a marqué le début d'une nouvelle ère pour l'instance gardienne des Lois du Jeu. L'IFAB est dorénavant une association indépendante en vertu du Code civil suisse.

IMMIGRATION : FAUT-IL OUVRIR LES FRONTIÈRES ?



Dans toute l'Europe, la réalité démographique et économique est indéniable : aujourd'hui, ce sont les emplois qui manquent, mais demain ce seront les travailleurs. Une tendance que les gouvernements s'échinent à inverser. Avec plus ou moins d'efficacité et d'humanité.

Immigration : faut-il ouvrir les frontières ? (introduction au dossier)

L'Europe va-t-elle manquer de bras ? En pleine crise, avec un chômage de près de 11 % dans l'Union, la question peut paraître déplacée. Anachronique aussi, vu les inquiétants réflexes de fermeture que l'on observe en Suisse, au Royaume-Uni et aussi en France. Et pourtant, le Vieux Continent se fait de plus en plus vieux. Des gouvernements font grise mine devant la pyramide des âges qui vide les écoles et gonfle les pensions de retraite. ...

http://www.alternatives-internationales.fr/immigration---faut-il-ouvrir-les-fr_fr_art_1287_67397.html

POUR L'ABROGATION DE LA CIRCULAIRE ALLIOT-MARIE



URGENT : Pétition

Concernant l'abrogation des circulaires Alliot-Marie et Mercier qui criminalisent le Boycott/Désinvestissement/Sanctions contre Israël, pour laquelle l'AFPS Nord-Pas de Calais est tout particulièrement mobilisée, une nouvelle rencontre se tient avec Madame Cristiane Taubira le 6 mars.

Après l'interpellation de vérité à l'Assemblée Nationale, de la Ministre par le député communiste du Nord, Jean-Jacques Candelier, la mobilisation se poursuit dans le pays et dans la région afin que la France cesse de poursuivre ceux qui répondent à l'appel de 2005 de la société civile palestinienne.

Signez et faites signer la pétition :

<http://www.france-palestine.org/Boycott-Desinvestissement,20332>

CORENDON DUTCH AIRLINES POUR LE MAROC



La compagnie aérienne low cost néerlandaise, Corendon Dutch Airlines, a inauguré ce jeudi sa première desserte pour le Maroc. Cette desserte aérienne de Corendon Dutch Airlines, qui sera hebdomadaire, va relier Rabat à Amsterdam. L'aéroport de Rabat-Salé connaît un fort attrait depuis l'inauguration du nouveau terminal en janvier 2012.

Source : Maghreb info

MAROC - BELGIQUE - EUROPE- Top

Édité par Dounia News et propulsé par Splio, le 9 mars 2014



Abonnement

Votre email



Ce courrier électronique ne contient aucun virus ou logiciel malveillant parce que la protection Antivirus avast! est active.

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par sarie@dounia-news.be à
nieuwsarchief@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

